



Dorothee Schiwy
Sozialreferentin

Landeshauptstadt München
Direktorium, BA-Geschäftsstelle Ost
Vorsitzender des BA 15
Herr Otto Steinberger
Friedenstr. 40
81660 München

Datum 17.06.2019

Marianne-Plehn-Straße: nächtliche Ruhestörung / Entfernung von Sitzgelegenheiten

BA-Antrags-Nr. 14-20/ B 06228 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 15 – Trudering-Riem vom 16.05.2019

Sehr geehrter Herr Steinberger,

bei dem o. g. Antrag handelt es sich um eine laufende Angelegenheit der Verwaltung, weswegen die Erledigung auf dem Büroweg erfolgt.

Der Bezirksausschuss 15 hat in seiner Sitzung am 16.05.2019 einstimmig beschlossen, das Allparteiliche Konfliktmanagement in München AKIM mit dem o.g. Anliegen von Herrn ... zu betrauen, der um Abhilfe gegen nächtliche Ruhestörung durch Entfernen von Sitzbänken bittet.

Das Allparteiliche Konfliktmanagement in München (AKIM) wird bei Konflikten im öffentlichen Raum tätig. Wir vermitteln zwischen den Akteuren vor Ort, damit der öffentliche Raum für alle Gruppen nutzbar bleibt und verträgliches Miteinander unterstützt wird.

Gerne bieten wir Herrn ... ein Konfliktmanagement für o.g. Situation an.

Dazu werden wir mit Herrn ... und ggf. weiteren Anwohnenden einen Gesprächstermin vor Ort vereinbaren, um einen Eindruck der Situation zu erhalten. In einem weiteren Schritt besuchen wir den Ort abends bzw. nachts, um die sich dort aufhaltenden jungen Menschen anzusprechen. Daraus können sich Lösungen ergeben, was die Anwohnenden selbst, die jungen Menschen oder weitere Stellen tun können, um die Situation zu entspannen. Eine Veränderung der Sitzgelegenheiten kann eine der Möglichkeiten sein, ist aber nicht immer zielführend oder im Interesse aller Betroffenen. Diese Möglichkeit liegt nicht in unserer eigenen Zuständigkeit und kann daher den Anwohnenden nicht versprochen werden. Insgesamt ist uns die Situation an der Marianne-Plehn-Straße nicht unbekannt. AKIM hat

bereits im Sommer 2017 eine ähnliche Beschwerde erhalten. Bevor AKIM damals ein konkretes Konfliktmanagement anbieten konnte, meldeten die Beschwerdeführenden zurück, dass sich die Situation beruhigt habe und kein Handlungsbedarf mehr vorliege.

Wir halten Sie gerne auf dem Laufenden, wie sich das Konfliktmanagement entwickelt.

Der Antrag 14-20/ B 06228 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 15 – Trudering-Riem vom 16.05.2019 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dorothee Schiwy
Berufsm. Stadträtin